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Fomos procurados por moradores da Rua Castro 

Alves e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo 
Municipal, através de um Abaixo Assinado anexo, visando que a possibilidade 
de recapeamento asfáltico na via supramencionada. 

 
Destacam os mesmos que trata-se de uma 

localização central e se encontra em péssimo aspecto e conservação. 
 
 

À vista do exposto, r, r, r, requeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal 
de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)a)a)a)----    Existe a possibilidade de execução do serviço 
de recapeamento asfáltico na Rua Castro 
Alves? 
 
 

b)b)b)b)----    Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    

    SALASALASALASALA    DAS SESSÕES,DAS SESSÕES,DAS SESSÕES,DAS SESSÕES, em 09 de setembro de 2013. 
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